

シルバー まくらさき

公益社団法人
枕崎市シルバー人材センター

〒898-0051 枕崎市中央町6番地
TEL 0993 (72) 6689
FAX 0993 (72) 9961
E-mail : makura@sjc.ne.jp
<http://www.sjc.ne.jp/makura/>

会員数／224人・男160人・女64人
(令和5年7月15日現在)

2023年8月発行

第47号



**基本
理念**

自主

自分のものとして考える

自立

自分たちの力で育てる

共 勵

一緒になって働く

共 助

お互いに助け合う

令和5年度 定時総会



会員数と受託件数を新型コロナ前の水準に回復することを目標として

6月16日、令和5年度の定時総会が4年ぶりに「人数制限をしない通常開催」としてサン・フレッシュ枕崎で行われました。木下美紀職員の司会進行により茶屋耕作理事の開会宣言で始まり、上木原充理事長の「センターを取り巻く環境は、少子高齢化と人口の減少そして定年延長や再雇用等が定着したことにより、会員の高齢化と共に会員拡大は非常に厳しい状況にありますが、更にセンターのイメージアップを図りながら、特に会員拡大の余地が大きい女性会員の加入拡大を重点的に取り組み、更に情報発信技術等の活用により、地域の皆様のご期待に応えて参りたいと考えています。」とのあいさつがありました。20年と10年永年継続会員そして10年在任役員の功労会員への表彰と枕崎市長、枕崎市議会議長、ハローワーク加世田所長の祝辞など華やかな雰囲気の中、進行されました。

議事は、議長に塩屋司会員、議事録署名人に大原平会員と寺田晶一会員を選出し進行され、全ての議案が可決承認、そして全ての報告事項が了承されました。田中繫信理事の閉会宣言で総会を終えております。

事業の重点目標

- (1) 情報発信技術の活用等による発注者及び会員の満足度向上
～時代に即応したセンターづくり
- (2) 事故防止と健康増進及び適正就業の推進
～安全・適正就業を推進するセンターづくり
- (3) 組織の再編と財政基盤の強化による経営の安定化
～自立安定したセンターづくり



受付案内

事業目標

会員数	256人	配分金	9,100万円
(受託事業)	就業延日人員 24,800人日		
(労働者派遣事業)	就業延日人員 5,450人日	賃金	2,350万円

本総会の終結をもって役員全員が任期満了となり、改選決議が行われた結果、理事12名、監事2名全員可決承認されました。その中で西之原一則さんが理事を退任されました。これまで枕崎市シルバー人材センター発展のため、10年の永きにわたりご尽力いただきました。誠にありがとうございました。後任として今給黎重雄さんが本総会において理事に選任されました。これからもよろしくお願ひ致します。

新理事の抱負



会員の皆様と共に

今給黎 重雄

この度の定時総会で理事に選任いただきました今給黎重雄と申します。

五年前、故郷枕崎に東京から帰って来てシルバー人材センター入会後、事務局のご案内にて現在、市役所の宿日直業務に就いております。何分にも初めて理事という職務を果たせるか危惧しておりますが、会員の皆様のご協力を頂きながら活動して参りたいと思いますのでどうぞ宜しくお願ひ致します。

令和5年度 受賞者のみなさん

20年継続会員 枝文子さん、照井武男さん、前山豊和さん

10年継続会員 宮路修字さん、寺前久雄さん、田中政友さん、田代耕作さん、揚野秀美さん
立石公三さん、中村光義さん、中山健二さん、白澤あさみさん、新屋敷耕一さん
大工園重行さん、有馬正幸さん、上木原充さん

10年在任役員 園田弘美さん、西之原一則さん、上木原充さん



グラウンドゴルフ大会

定時総会終了後、ぶえん枕崎会（会員互助会）主催のグラウンドゴルフ大会が35名参加して開催されました。

その他、ぶえん枕崎会では①慶弔見舞金の給付②きばらん海港まつり総踊りへの参加、グラウンドゴルフ大会やボウリング大会そして交流忘年会の開催、ボランティア活動への参加③同好会活動の推進など「会員相互の扶助及び福利厚生の向上を図ることを目的とした」活動を行っています。

会員のひろば

働くよろこびと
社会参加の輪を広げよう！



20年を振り返ってそしてこれからのこと

前山 豊和

この度の総会時、20年継続会員として表彰を受け、センター設立30周年総会時にはワンコインサービス事業の功労者として受賞しました。シルバー人材センター入会してから早20年の歳月が経ち「光陰矢の如し」とは当意の妙を得ています。超高齢化社会を如何にして生きるか思案しながらの毎日です。現在、派遣先の事業所の皆様に支えられ頑張っています。人生100年時代、好きなカラオケ、畠の草取り、温泉旅行など健康に気を付けながら一日一日を大事に過ごしていきます。
「人生のかけがえのない一日と思えば今日を粗末に過ごせない」
末尾となりましたが、理事長、事務局長、職員の皆様に感謝の気持ちでいっぱいです。

20年前の出来事

- ・「ゆとり教育」スタート
- ・5人の拉致被害者が帰国
- ・FIFAワールド日韓大会開催
- ・「看護婦、看護士」は「看護師」に統一
- ・ソルトレークシティオリンピック開催
- 【流行語】
- ・タマちゃん
- ・貸し剥がし
- ・ムネオハウス

働くよろこび

田中 政友

定年退職後、シルバー人材センターの紹介で今の事業所で働きだし、あっという間に10年が経ち、今回継続会員の表彰までいただき有難うございます。

仕事仲間との会話、適度に体を動かす事が健康と元気の源になっているような気がします。これからも健康に気を付け、仲間との和を大切に頑張りたいと思います。

センターに貢献したい

大工園 重行

シルバー人材センターに入会して早10年、この度10年継続会員として表彰していただき、本当にありがとうございます。現在は介護の事業所さんでお世話になっております。これからもシルバー人材センターの事業発展に貢献出来たら思っています。

健康に気を付けながら

中村 光義

シルバーの会員になって10年が過ぎました。入会したころはまさか今日まで働くとは思っていませんでした。体に違和感があったり加齢に伴って体にガタが来ていると感じるこの頃ですが健康に気を付けながら一日でも働くことができればと思います。表彰ありがとうございました。

10年前の出来事

- ・東京スカイツリー開業
- ・消費税法改正案可決（10%に）
- ・ロンドンオリンピック開催
- ・安倍晋三自民党総裁が総理大臣に再就任
- ・山中伸弥氏がIPS細胞でノーベル賞受賞
- 【流行語】
- ・ワイルドだろお
- ・IPS細胞
- ・終活
- ・爆弾低気圧



シルバーに入会して

立石 公三

10年継続会員として表彰していただき、感謝しております。61歳の時入会して施設管理の仕事をさせて頂き、会員の方々をはじめ多くの方との出会いがあり、また色々と協力をもらいお世話になりました。有難うございました。

健康を第一に日々過ごして行きたいと思います。益々のセンターの発展を心から願います。



充実した日々

有馬 正幸

センターに入会して10年が過ぎました。仕事を通じて沢山の方々と知り合い、充実した日々を過ごさせていただき、有難く思っています。休みの日は、趣味に没頭していますが老いには勝てません。これからも体力の続く限り、センターの発展に貢献できればと思うところです。



同世代の仲間たちと

中山 健二

あっという間の10年でした。表彰いただき、ありがとうございました。この10年を振り返ってみるとセンターから提供された施設管理の仕事では、同世代の会員が6名おり良好な関係を築くことができ、楽しく仕事ができました。また、この様なところで働きたいです。

草払い

刈り
中

シルバー人材センター



就業風景

いつも皆さんの
身近な存在として

皮むき(かぼちゃ)



ブロック積み



公園清掃



大工仕事



施設内清掃



剪定





シニアパートナー 募集しています!

シニアパートナーとは、

- ①貴方の資格、免許、特技、希望の仕事などを登録する。
- ②センターは、その情報をもとに仕事を開拓する。
- ③希望に合った仕事の提供があった時にシルバーに入会する。
という制度で登録は無料です。

社団法人 枕崎市シルバーパートナーセンター

枕崎市中央町 6 番地 電話 72-6689 FAX 72-9961 makura@sjc.ne.jp



シルバー 空家・空地 見回り隊

会員募集中
新規事業です。
一緒に始め
ませんか?



空家・空地見回り隊とは、お客様に代わって空き家・
空地を定期的に訪問し点検するサービスです。

サービス料金 **2,400円／1回** (報告書郵送)
2,200円／1回 (報告書メール)
 プラス300円 (郵便物等郵送)
詳しくはお問い合わせください。



シルバーがお手伝いします!

臨時的・短期的な仕事、ご家庭で
手がまわらない仕事などご相談ください。

一般作業分野

- 農作業
- 家周辺の除草作業
- 公園清掃作業など



技能分野

- 大工・左官仕事
- 剪定作業
- フスマ・障子張りなど

お引き受け
できる
主な仕事



管理分野

- 施設管理
- 宿日直業務など



サービス分野

- 家庭内の清掃作業
- 介護の手助け
- 食器洗いなど

委員会 委員長 副委員長 委員
新山 畑野 池上 園田
和男 文昭 憲二 弘美

行きましょう。



この度、広報委員が二名替わりました。今後共ご指導ご協力よろしくお願ひ致します。
今年の三月にはプロ野球の国際大会「WBC」で「侍ジャパン」の日本代表チームが世界一に輝いています。

又、十月には「燃ゆる感動かごしま国体」があり、枕崎市では「なぎなた競技会」が開催されるということです。

新型コロナ禍の厳しい状況から少しずつ道が開けて来ている中、選手の活躍も応援しながら私達も活力を頂いて、

共に頑張って行きましょう。

編集後記

